

Rottach-Egern

RIS eingeführt

[25.04.2013] Als erste Gemeinde im Tegernseer Tal verfügt Rottach-Egern über ein Ratsinformationssystem. Weitere Kommunen wollen dem Beispiel folgen.

Die bayerische Gemeinde Rottach-Egern bietet Bürgern und Mandatsträgern ein Ratsinformationssystem an. Wie die Tegernseer Stimme berichtet, sollen künftig alle Sitzungsprotokolle für jedermann online abrufbar sein. Zudem gibt es Übersichtsseiten zu den einzelnen Gemeinderäten und Gremien. In einem für die Öffentlichkeit vorerst geschlossenen Bereich können Gemeinderäte die Unterlagen für die nächste Sitzung einsehen. Dort stehen Baupläne, Stellungnahmen und weiterführende Informationen zur Verfügung. Bislang wurden diese Papierstapel per Post verschickt, was auf Wunsch auch bis auf Weiteres möglich sein soll. Rottach-Egern ist laut dem Bericht die erste Gemeinde im Tegernseer Tal mit Ratsinformationssystem. Tegernsee will ein derartiges System noch in diesem Jahr einführen. Gmund plane den Einsatz für 2014.

(ba)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Rottach-Egern